

SPD-Fraktion (Anfrage Nr. 0774/2017)
--

Eingereicht am 22.03.2017 um 15:57 Uhr.

Ratsversammlung

Anfrage der SPD-Fraktion zur unsachgemäßen Müllentsorgung

Immer wieder kommt es vor, dass Müll und Hausrat unsachgemäß entsorgt wird. In einigen Stadtteilen sind illegale Abfallentsorgungsplätze entstanden, die eine zus. aufwendige Entsorgung erfordern. Gelbe Säcke werden in bestimmten Straßen gleich kurz nach der Abholung wieder an der Straße abgelegt, obwohl der nächste Abholtermin erst in ein bzw. zwei Wochen ansteht. Wenn dann nachts vor dem Abholtermin wie jüngst in Döhren noch ein Sturm aufkommt, sieht es bei Tagesanbruch nicht nur schlimm aus, sondern die Straßenreiniger haben viel viel Arbeit.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Mit welchen Maßnahmen geht die Stadt gegen unsachgemäße illegale Müllentsorgung vor?
2. Welche Maßnahmen setzt die Verwaltung ein bzw. könnte die Verwaltung einsetzen, um die Einwohnerinnen und Einwohner für eine sachgerechte Abfallentsorgung zu sensibilisieren?
3. Wie beurteilt die Verwaltung das Vorhaben von aha, die Gelbe Sack-Sammlung in der Stadt auf ein Tonnensystem umzustellen?

Christine Kastning
Fraktionsvorsitzende

Hannover / 23.03.2017